大内西小学校だより

いつも 笑顔あふれる たのしい学校



青が

令和5年度 6月号

- (き)最後まで がんばる子
- いいろいろな方法を考えて 勉強する子
- ②こころやさしく たすけあう子
- (う)うんどう大好き きたえる子
- ののぞみは高く 夢に向かって努力する子
- (こ)こころのこもったあいさつができる子

栃木県も大内西小学校も 150 周年

先日、読書に関する実態調査の結果が来ました。本校は、全国平均よりも本を読んでいることが分かりました。図書館の本をすでに 50 冊以上借りた児童もいます。さいこうクラブやひばりの会の皆さんなどによる読み聞かせが、興味関心を高めているのだと思います。ありがとうございます。これからも本を読むことができるよう声を掛けていきたいと思います。御家庭でも、御協力よろしくお願いします。

6月5日(月)6月朝会の話 テーマ:150 周年を迎えるにあたって

(初代、第2代、第3代、第4代県庁舎の写真を見せながら)この建物が何か分かりますか? (第5代県庁舎の写真を見せながら)今度6年生が社会科見学で行く建物です。分かりましたか? これらは、栃木県の県庁舎の写真です。一番初めに見せた建物は、150年前の建物です。今年は、 栃木県が誕生して150年が経ちました。

(この後、150 年前栃木県と宇都宮県が一緒になって栃木県が誕生したことや、栃木県の県章が「栃」の字をデザインしたものであること、県木・県鳥・県花・県獣について学びました。)

(昔の本校の校舎の写真を見せながら)この建物は何か分かりますか?50年ぐらい前の写真です。これは、大内西小学校です。昔は木でできた校舎が3つ建っていました。今、そのうちの一つが下籠谷の公民館として残っています。見たことがありますか?あれは、昔の大内西小学校の校舎です。

ここで少し大内西小学校の勉強をしましょう。大内西小学校ができて何年経ったか知っていますか?大内西小学校も栃木県と同じ、I50年経ちました。初めは、大内西小学校と言わないで、青於学舎という名前の学校でした。

大内西小学校の校章は、今から 50 年前大内西小学校が 100 周年のときに作りました。校章の意味を教えますね。 葉の下の 3 つの部分がそれぞれ、学校、家庭、地域を表し、その 3 つがつながって皆さんを支えていることを伝えています。そして、この 3 つの葉が、学校の教育目標である

「知・徳・体」を表し、皆さんがそれぞれの目標を達成して



立派な人になることを祈っています。皆さんの成長を多くの人が祈っていることが伝わる校章です。 とても素晴らしい校章ですね。今年は、栃木県も大内西小学校も I50 周年です。これからも、学校 の教育目標に向かって頑張っていきましょう。

学校では、代表委員会を中心に児童たちも 150 周年に向けて取り組んでいきます。児童にとってより良い行事になるように、御協力よろしくお願いします。

令和5年度の学校評議員さんは、

様 様 様

様

様です。

6月14日(水)に来校していただき、児童の様子を見てい ただいたり、今年度の学校経営について御意見をいただいた りしました。1年間よろしくお願いします。



北陵高校 農業体験

5月30日(火)に北陵高校において、農業体験を行いま した。大内西小学校を出発して、縦割り班で歩いて行きま した。行く途中、何度となく低学年に声を掛ける高学年の 姿がありました。「思いやりのある子ども」が育っている ことに感心しました。

農業体験では、北陵高校の生徒が、大内西小学校の児童 一人一人に声を掛けながら、サツマイモの苗やポップコー ンの種を植えました。その姿にも、児童たちはたくさんの ことを学んだと思います。11月には、収穫があります。 それまでの間、北陵高校の生徒の皆さんが、サツマイモや ポップコーンの世話をしてくれます。本当にありがとうご ざいます。大内西小学校だからできる行事の一つだと思い ます。当日は、多くのボランティアさんにもお世話になり ました。ありがとうございました。





縦割り共遊

┃(木)縦割り共遊を行いました。┃ 年生の計 ┃ まで、 分担をしてプール清掃を行いました。┃ • 画による共遊でした。ドッジボールや鬼ご • 一生懸命プールサイドをきれいにする子、• っこをしました。

児童にボールをパ スして上げ、その 子もうれしそうに 投げていました。 また一つ成長しま した。



プール清掃

先日計画したことを基にして、5月25日 ● 6月8日(木)9日(金) | 年生から6年生● プールの壁を磨く子、トイレ掃除する子な ドッジボールを見ていると、始めは低学 ● ど、進んで取り組む児童がたくさんいまし● | 年を当てていた児童も、途中から低学年の | た。水泳は、自分の命を守るスポーツであ

> り、目標を立てて 克服するスポーツ でもあります。児 童にとって良い学 習になって欲しい と思います。

